ECONOMISTO JURIST



María González Villasevil

in

Redacción editorial E&J

Rosalía conquista la capital española

La cantante barcelonesa, **Rosalía**, está de gira por España haciendo el 'Motomami World Tour', nombre que lleva el último álbum musical que lanzó el pasado mes de marzo y, el cual, ya se convierte en el tercero de su carrera.

La gira comenzó con el primer concierto en Almería el pasado 6 de julio, y **no terminará hasta el 18 de diciembre** en Francia. Durante este periodo tiene concertadas citas por las diferentes ciudades de España para después dar el salto al escenario internacional, recorriendo 16 países. La última actuación que ha tenido lugar ha sido en Madrid, durante los días 19 y 20 de julio, la catalana congregó en el WiZink Center a miles de personas que no cesaron de vitorearla en todo el tiempo que duró el concierto.

Desde su particular visión del flamenco, **Rosalía ha ido derribando durante estos años los límites entre los géneros musicales** al mezclar ritmos tradicionales con urbanos. Durante estos días, pese a que ya había declarado que no esta vez no iba a interpretar alguno

•••